

СОДЕРЖАНИЕ

ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛА

ОТ РЕДАКЦИИ	6
П. РОТМИСТРОВ — Маневренная война и танки	7
P. ROTMISTROV — War of Movement and Tanks	
В. ЗЛОБИН — Современная фронтовая операция	18
V. ZLOBIN — Modern Frontline Operation	

ФАКТЫ ПРОТИВ ЛЖИ

В.В. ЛИТВИНЕНКО, В.Н. УРЮПИН — Великая Победа под обстрелом фальсификаторов. Черные мифы о Красной Армии	39
V.V. LITVINENKO, V.N. URYUPIN — The Great Victory under Fire from Falsifiers. Black Myths about the Red Army	

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

А.А. МИХЛИН, В.В. МОЛОЧНЫЙ — Перспективы развития военного сотрудничества России со странами Африканского континента	55
A.A. MIKHLIN, V.V. MOLOCHNY — The Development Prospects of Military Cooperation between Russia and African Countries	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

С.С. ИВАНОВ, Н.П. ПЕДЕНКО, О.С. ТАНЕНЯ — Методологические основы описания процессов общевойскового боя при имитационном моделировании	74
S.S. IVANOV, N.P. PEDENKO, O.S. TANENYA — The Methodological Basis of Describing Combined-arms Battle Processes in Imitation Modeling	

Ю.Е. ДОНСКОВ, Ю.А. САВЧЕНКО, Н.Г. СОЛОХА — Предложения по формированию алгоритмической структуры инновационного аналитико-прогнозного комплекса в составе перспективной интеллектуально-управляющей системы	84
Yu. Ye. DONSKOV, Yu. A. SAVCHENKO, N. G. SOLOKHA — Suggestions for Forming the Algorithmic Structure of an Innovative Analytical and Prognostication Complex within the Advanced Intelligent Control System	
А.А. ГУСТОВ, М.В. ПЫЛИНСКИЙ, М.М. ЛАТУШКО — Методический подход обоснования требований к узлам связи пунктов управления	90
A. A. GUSTOV, M. V. PYLINSKY, M. M. LATUSHKO — The Methodological Approach of Requirement Justification for Communication Centers of Control Points	
Д.В. ПРОХОРОВ — Влияние эффективности и живучести подразделения радиоэлектронной борьбы на успех боя соединения Сухопутных войск	96
D. V. PROKHOROV — How the Efficiency and Survivability of Electronic Warfare Units Affect the Fighting Success of Ground Force Units	

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Д.Н. МАЛАХОВ — Особенности тылового обеспечения боевого применения авиации в военном конфликте у озера Хасан	103
D. N. MALAKHOV — The Specifics of Logistical Support of Aircraft Combat Employment in the Military Conflict at Lake Khasan	
А.Н. СИДОРИН — Освобождение Советского Заполярья. Петсамо-Киркенесская наступательная операция: уроки и выводы	111
A. N. SIDORIN — Liberating Soviet Polar Regions. The Petsamo-Kirkenes Offensive: Lessons and Conclusions	

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

В.П. СПИРИДОНОВ — Направления развития атомных подводных лодок и автономных подводных аппаратов ВМС США	122
V. P. SPIRIDONOV — Development Trends for Nuclear Submarines and Autonomous Submersible Vessels of the US Navy	

Р.А. ПОЛОНЧУК, Т.А. ГАНИЕВ — Взгляды китайских военных специалистов на сущность и содержание информационной войны в современных условиях	133
R.A. POLONCHUK, T.A. GANIEV — The Views of Chinese Military Experts on the Essence and Content of Information Warfare in Present-day Conditions	

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

В.В. ТРУШИН — О развитии теории маневренной обороны	140
V.V. TRUSHIN — On the Development of the Mobile Defense Theory	

ВОЕНАЧАЛЬНИКИ И ПОЛКОВОДЦЫ

И.Р. ФАЗЛЕТДИНОВ — Уникальный жизненный путь ракетчика (к 90-летию со дня рождения генерала армии Ю.А. Яшина)	150
I.R. FAZLETDINOV — The Unique Life and Work of a Missile Expert (on the 90th Anniversary of General of the Army Yu.A. Yashin)	

ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	157
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	